



Blockhaus-Hochzeit von Inge & Eike

Vermählung zweier alter Bekannter

Was für eine tolle Überraschung! Unser wunderbares Bauherrenpärchen Inge und Eike haben sich getraut und im vergangenen Sommer geheiratet. In einer Nachricht berichten sie uns von ihrem neuen Glück. In der „Gartenkirche zu Köthen“ haben sich beide das Ja-Wort gegeben, wie sie schreiben. Sie meinen damit ihren eigenen Garten, eine Kirche gibt es in Köthen nicht. Wir sind begeistert, diesen tollen Moment teilen zu dürfen. Man bemerke: die Braut ist stolze 93 Jahre alt. LéonWood® freut sich sehr für die beiden, herzlichen Glückwunsch!



Wir kennen Inge und Eike schon ein bisschen länger. Im Jahr 2018 wagten beide gemeinsam das Projekt Blockhausbau mit LéonWood® im Brandenburgischen Köthen. Dass die zwei trotz des hohen Alters nochmal den Neubau eines Eigenheims gewagt haben, fanden wir mutig und bewundernswert. Entstanden ist das Blockhaus „Espoo 108“ welches die beiden durch individuelle Anpassungen zu ihrem „Gesamtkunstwerk“ machen konnten. Im Dorf hat sich das Holzhaus zu einer kleinen Instanz entwickelt – jeder kennt es und seine Bewohner.

Die Zeremonie fand bei bestem Wetter in der „Gartenkirche zu Köthen“ statt. Gemeint ist natürlich der grüne Garten des Paares. Zahlreiche Gäste - von ganz jung, bis ganz alt, wohnten der Trauung bei.





Im Sommer 2021 durften wir Inge und Eike in ihrem schönen „Espoo 108“ besuchen. Sie haben uns von ihrem Weg zum Blockhaus erzählt. Die ganze Geschichte finden Sie in unserer Rubrik „Mein Blockhaus – Bauherrenberichte“.

Kennengelernt haben sich Inge und Eike vor über 30 Jahren in einer Heilpraktikerschule in München. Sie arbeitete dort, er wollte sich, nach seiner beruflichen Tätigkeit als Betriebswirt, noch einmal neu entfalten. Über die Heilpraktik fanden beide zueinander, lebten lange Zeit in Dresden. Auf dem Grundstück in Köthen hatten beide tatsächlich bereits lange Jahre Campingurlaub gemacht, sie kannten also Land und Leute. Als sich die Möglichkeit ergab, das Grundstück zu erwerben, überlegten sie lange. Aber der Entschluss fiel: nach langer gemeinsamer Reise wollten Inge und Eike hier ihren Lebensabend verbringen.

Die ganze Geschichte unseres Bauherrenpärchens finden Sie in unserer Rubrik „Mein Blockhaus – Bauherrenberichte“. Hier stellen wir regelmäßig unsere Bauherren und ihre Geschichten vor. Auch Inge und Eike haben wir vor einiger Zeit besucht. Viel Freude beim Schmöckern.



Direkt zum Bericht

